
令和６年４月１５日 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…デイサービス敬愛苑 

サービス種類…地域密着型通所介護 

会議開催日…令和６年３月２８日 

開催場所…ボートピア松江ビル４Ｆ会議室 

出席者 

事業所 4 人 利用者 ０人 

利用者家族 １人 地域代表者 ２人 

松江市職員 １人 包括支援センター ０人 

知見を有する者 ０人 その他(防災センター) ０人 

会議次第 

１．挨拶 

・西浦常務取締役より挨拶。運営推進会議へ参加頂いたことへの感謝と、本日の会議は

デイサービス敬愛苑との合同開催となることを話す。４月１日に実施する、ボートピア

松江ビル消防訓練への参加を呼び掛けた。 

２．出席者自己紹介 

３．議事概要 

（１）現在のサービス提供状況の説明 

（２）行事報告・日々の活動報告（令和５年１０月～令和６年２月） 

    １２月 クリスマス会 

     １月 お正月お楽しみ週間 

   その他報告事項 

    地蔵祭り（令和 5 年 11 月 22 日） 

    消防訓練（令和 5 年 11 月 28 日） 

    大雪の為臨時休業（令和 6 年 1 月 24 日～25 日） 

    コロナ感染の為、休業（令和 6 年 2 月 14 日～2 月 19 日） 

     2/13（火）一人目の職員コロナ陽性 

     月曜日及び火曜日の利用者様の体調確認をし、特変なし 

     2/14（水）二人目の職員コロナ陽性 

     2/16（金）三人目の職員コロナ陽性 

     再度利用者様の体調確認をし、特変なし 

     一人目、二人目の職員の自宅療養期間５日を経過した 2/20（火）再開 

     三人目の職員は 2/21（水）より復帰 

     

（３）外部評価結果報告、来年度の行事予定 

（４）その他、意見交換 

意見交換 



地域 A  敬愛苑だけでなく、小学校、看護、介護など利用人数が増えるが職員が足

りていない。募集をかけるがなかなか来ない。福利厚生、処遇改善などで離

職率を下げる必要がある。職員の給料が足りていないと思う。松江市に言っ

ても出来ることが限られると思うが、働き甲斐がないといけない。これから

松江市に、出来ることがないかもしれないけど、お金以外の援助をして頂き

たい。 

松江市 全ての職種において人員不足ではありますが、運送業界や特に介護業界な

ど人材確保の必要がある。全国的に外国人雇用もあるので今年一年取り組み

たい。 

地域 A ボランティアをしていたが、皆さんが３６５日していると思うと大変だと

思う。コロナがあったり難しい面もあるが、敬愛苑に協力したい。 

敬愛苑 勤務変更を考えながら、利用者を第一に考えています。家族参加の行事と

して武者行列を予定しています。今年は武者行列の場所が変わりますが、出

発式には参加したい。街中にあるので参加しやすい、天神祭りや水郷祭にも

参加したい。 

地域 B 今まで会議室使用をコロナの為、中止していましたが、これからは使用で

きますか。 

敬愛苑 飲食はご遠慮頂いてますが、使用できます。 

地域 A         センターアゼリアでは２階に大きなスペースがあり、日常使えたり、避難

場所になっている。貸し出しの様式があり、人参方や昭和町で使えるように

なった。今年からなごやか会を２階で行っている。入居者との接触が無いよ

うに外から直接階段を使って２階に上がっている。また、総会などで利用し

ている。 

近隣の住民全員がボートピア松江ビルを避難場所として知っているわけで

はないので、簡単な用紙でもあれば地域の住民に案内したい。 

敬愛苑 避難場所は広いスペースがある２階になります。 

地域 A 地域の人は知っている人は知っているが、ルートでも出して頂ければあり

がたい。 

敬愛苑 ２０００年頃から職員も替わり、引継ぎをしていないので、もう一度書類

を作成しなおします。 

地域 A 無理のない範囲でお願いしたい。一緒に協議したい。 

地域 B 運営推進会議については、口頭で引継ぎをしているので、わからない。 

地域 A 名簿がないので地域のメンバーが何人で構成されているかわからない。 

敬愛苑 平成１７年からメンバーを変えています。 

松江市 どこの運営推進会議も事業所が決めている。肩書であったり、近隣の住民

であったり、様々です。 

敬愛苑 どなたでも参加していい。地域と交流することが目的。 



地域 A 利用者の家族ではなく地域のメンバーに限り名簿を作ればよい。メンバー

が分かれば会議に出席していなくても、意見交換ができる。 

松江市 他の運営推進会議は地域の方が１人の場合が多いです。 

敬愛苑  敬愛苑は積極的に参加して頂いています。 

介護ロボットを導入しました。２月２１日に１０台設置。カメラで見守り

をしており、動くとセンサーが鳴ることによって職員が確認できます。転倒

防止や人員不足解消になります。 

地域 A 事故が起きても分かるので、安心ですね。 

閉会 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


